

Erstes Heimspiel in der Landesliga

18.10.2014 09:01 von Johannes Oswald

Nach dem Saisonstart in Deggendorf, wo man mithalten konnte, will man zu Hause die ersten Punkte der jungen Saison einfahren. Ab 14:00 Uhr hoffen die Damen um Trainerin Silke Dreyer auf viele Fans und viel Unterstützung. Zu Gast ist der FC Fürstzell und der DJK Darching. Im ersten Spiel gegen den TSV Deggendorf konnte man gut mithalten, spürte aber den Niveauunterschied zwischen Bezirksliga und Landesliga. Mit jedem Spiel will man besser werden und sich dem Niveau angleichen. Das Ziel ist klar, die Klasse soll mit vereinten Kräften gehalten werden. Wer dieses Wochenende tollen Volleyball in Grafing sehen will, sollte ab 14:00 Uhr im Gymnasium Grafing die Damen 1 unterstützen.